

Detiene en altamar a tres narcotraficantes ecuatorianos que viajaban en una lancha rápida

Inculta Marina 640 kilos de coca

• La operación ocurrió frente a costas de Guerrero, con ayuda de otras naciones

Méjico ▶ Rubén Mosso

En una operación internacional, elementos de la Marina Armada de México decomisaron 640 kilogramos de cocaína frente a las costas de Guerrero. El alcaloide era transportado en una lancha rápida tripulada por tres ciudadanos ecuatorianos.

De acuerdo con un reporte de la Secretaría de Marina, la ubicación de los presuntos narcotraficantes se realizó el pasado 18 de mayo, derivado del intercambio de información con autoridades de otras naciones.

Los marinos localizaron la embarcación tipo GO-FAST cuando navegaba a 415 millas náuticas (768 kilómetros) del puerto de Acapulco, Guerrero.

La embarcación fue detectada en aguas internacionales, por lo que la Armada (en apego a los convenios signados) giró las órdenes correspondientes para que una patrulla oceánica y un avión de la Patrulla Marítima realizaran la búsqueda

de dicha embarcación.

Tras dos días de operaciones se logró ubicar e interceptar la embarcación de nombre *Claudia*, la cual tiene dos motores fuera de borda, pero no matrícula.

Tras una inspección fueron detenidos sus tres tripulantes, quienes transportaban un cargamento de 640 paquetes de droga, que en el análisis preliminar dieron positivo para cocaína, que fueron trasladados al puerto mexicano.

Los tripulantes detenidos fueron identificados como Pablo Baldomero Reyes Martínez, de 36 años de edad; Sixto Domingo Sedeño Pincay, de 33, y Wilter Freddy Mejía Panizo, de 38, quienes manifestaron ser ecuatorianos y haber zarpado del puerto de Jama, Ecuador.

Detenidos, embarcación y droga fueron puestos a disposición de la Procuraduría General de la República para que inicie las pesquisas correspondientes.

Sin embargo, el alcaloide quedó bajo custodia de la Armada en las instalaciones de la 10 Zona Naval, ubicada en el puerto de Lázaro Cárdenas, Michoacán.

De acuerdo con las primeras pesquisas realizadas por autoridades

federales, el destino de la droga incautada era el mercado de Estados Unidos.

El vicealmirante Jaime Mejía Michel, comandante de la cuarta Regional Naval, con sede en Manzanillo, Colima, presentó a los detenidos y mostró la droga. ■■■

→ claves

Adiós a mando

• El cuerpo de José Nicolás Araujo Valdenegro, director operativo de la policía de Zapopan (asesinado el domingo), fue trasladado a la que fuera su base para el último pase de lista. La ceremonia se realizó a puerta cerrada en compañía de familiares y autoridades.

• La misa de cuerpo presente, a la que asistió el alcalde Héctor Vielma Ordóñez, se realizó en medio de un amplio dispositivo de seguridad.

• La familia pidió que no hubiera medios en el acto. Después de la ceremonia las sirenas de patrullas sonaron para despedir al mando.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 25.05.2010	Sección MP	Página 32
----------------------------	----------------------	---------------------



La presentación de los detenidos y la droga se realizó en el puerto de Manzanillo, Colima